



## Vergewaltigungsvorwurf gegen Marine schadet den Beziehungen zwischen den USA und Japan

- Peter van Halteren
- [05.05.2025](#)

Ein 27-jähriger Marinesoldat auf dem japanischen Militärstützpunkt Okinawa wurde angeklagt, im vergangenen Monat in einer Toilette eine Frau vergewaltigt und eine andere verletzt zu haben, berichtete Kyodo News am 30. April unter Berufung auf Berichte der örtlichen Staatsanwaltschaft.

- Dies ist der dritte Fall von sexueller Gewalt durch US-Militärpersonal in Okinawa seit Juni 2024.
- Im vergangenen Jahr wurden in Okinawa 80 Personen, die mit dem US-Militär in Verbindung stehen, wegen verschiedener Verbrechen angeklagt.
- Viele Japaner sagen auch, dass die US-Stützpunkte eine ernsthafte Lärmbelästigung und Umweltzerstörung verursachen.

Okinawa beherbergt 31 reine US-Militäreinrichtungen, was etwa 70 Prozent der Standorte in Japan ausmacht. Die Insel beherbergt etwa die Hälfte der 50 000 US-Truppen, die im Rahmen eines Sicherheitsabkommens in Japan stationiert sind.

**Sich verschlechternde Beziehungen:** Japan ist seit Jahrzehnten eng mit den USA verbündet. Die USA haben das Land sogar dazu ermutigt, sich schrittweise zu remilitarisieren, obwohl die Verfassung, die Amerika nach dem Zweiten Weltkrieg für Japan entworfen hatte, vorsah, dass Japan „für immer auf Krieg verzichten“ und niemals Gewalt zur Beilegung internationaler Konflikte anwenden würde.

Die Japaner haben eifrig daran gearbeitet, eine völlig autonome Militärmation zu werden. Sie haben sich dafür eingesetzt, die Handels- und Verteidigungsbeziehungen mit europäischen Ländern, darunter Deutschland, Italien und Frankreich, sowie mit asiatischen Ländern wie Indien, Vietnam, den Philippinen und sogar Südkorea – einem historischen Feind – zu stärken. Japan bemüht sich sogar um engere Beziehungen zum Erzrivalen China, insbesondere als Reaktion auf den Zollkrieg von US-Präsident Donald Trump.

Die Gewalt von US-Soldaten gegen japanische Bürger ist nur einer von vielen Faktoren, die Japans Wunsch nähren, sich von seiner Abhängigkeit von den USA zu lösen.

**Verrat:** Die biblische Prophezeiung zeigt, dass wir damit rechnen müssen, dass sich die Beziehungen Japans zu den USA weiter verschlechtern und zu einem Bruch zwischen den Nationen führen werden.